

NEWSLETTER

BIS APRIL 2021

IUSLAKE BERÄT INVESTORENGRUPPE BEIM VERSUCH DES ERWERBS DES GESCHÄFTS DER ALUMINIUMHÜTTE RHEINFELDEN AUS DER INSOLVENZ



Die Aluminiumhütte Rheinfelden musste durch die Corona-Krise Insolvenz anmelden. Produkte der traditionsreichen Alu-Schmelze sind u.a. in der Automobil- und Rüstungsindustrie als auch in der Luft- und Raumfahrt begehrt. Das Überleben des Geschäfts der insolventen Alu-Schmelze wurde im Rahmen eines Bieterverfahrens gesichert. Es waren neben der Zustimmung des Bundeskartellamts auch die Zustimmung des Bundeswirtschaftsministeriums auf Grund ihrer strategischen Bedeutung als Zulieferer gleich mehrerer wichtiger Industriebereiche erforderlich.

Iuslake hat eine Investorengruppe in ihrer Kenkompetenz an der Schnittstelle zwischen M&A- und insolvenzrechtlicher Beratung begleiten dürfen. Insbesondere hat Iuslake die Investorengruppe bei der Erstellung eines Insolvenzplans sowie bei Fragen zum Außenwirtschaftsgesetz beraten.

Bei Rückfragen hierzu wenden Sie sich bitte an Dr. Andreas Hautkappe. Weitere Informationen entnehmen Sie bitte unter www.iuslake.de.